
ИНФОРМАЦИЯ 

о работе Думы городского округа Самара  

в сентябре 2011 года 
 
 

05.09.11  

Выездное мероприятие комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по вопросу  

«О благоустройстве второй очереди Набережной реки Волги  

от бассейна ЦСК ВВС до Делового Центра» 

 

В рамках выездного мероприятия по вопросу «О благоустройстве 2 

очереди Набережной реки Волга от бассейна ЦСК ВВС до Делового Центра» 

депутаты Думы городского округа Самара совместно с представителями 

Администрации городского округа Самара и подрядных организаций  

посетили 2 очередь Набережной реки Волги. 

О ходе поведения работ по благоустройству 2 очереди Набережной 

реки Волга присутствующих  проинформировал заместитель руководителя 

Департамента строительства и архитектуры городского округа Самара Сомов 

В.Г.  

На вопросы депутатов, возникших в ходе обсуждения, ответили 

заместитель руководителя Департамента благоустройства и экологии 

Сапрыкин И.О., директор МП «Самарские Набережные» Герасимов С.В.   

По итогам проведенного мероприятия работы, проводимые по 

благоустройству Набережной, депутатами признаны удовлетворительными. 

 

 

06.09.11  

Пленарное заседание Общественного Совета  

при Думе городского округа Самара 

 

На  пленарном заседании Общественного совета при Думе городского 

округа Самара представители общественных организаций заслушали доклад 

заместителя руководителя департамента экономического развития Ольги 

Анатольевны Шепелевой об итогах социально-экономического развития 

городского округа Самара за 1 полугодие 2011 года. 

О работе Межведомственного координационного совета по 

сохранению, использованию и популяризации объектов культурного 

наследия, расположенных на территории городского округа Самара, 

рассказала руководитель Департамента по вопросам культуры, спорта, 

туризма и молодежной  политики Шестопалова Татьяна Викторовна. 

На заседании также рассмотрен вопрос о деятельности МАУ 

городского округа Самара «Многофункциональный центр предоставления 

государственных (муниципальных) услуг». 



Все вопросы заседания члены Общественного совета приняли к 

сведению. 

 

 

08.09.11  

Выездное мероприятие комитета по развитию городской 

инфраструктуры и жилищно-коммунальному хозяйству по вопросу 

 «О благоустройстве территорий в рамках программы  

«Двор, в котором мы живем» 

 

В рамках выездного мероприятия по вопросу  «О благоустройстве 

дворовых территорий в рамках программы «Двор, в котором мы живем» 

депутаты посетили адреса: ул. Никитинская, д. 66А и М.Тореза, д. 77-99. 

О ходе поведения работ по благоустройству дворовых территорий по 

указанным адресам депутатов ознакомил заместитель руководителя 

Департамента благоустройства и экологии И.О. Сапрыкин и ответил на 

вопросы, возникшие в ходе обсуждения. 

  По итогам мероприятия депутаты высказали мнение, что работы, 

проводимые по благоустройству необходимо проводить более качественно и 

в установленные сроки. 

 

 

08.09.11  

Межведомственная комиссия по налогам и сборам  

городского округа Самара 

 

На заседании комиссии рассмотрен вопрос «О внесении изменения в 

Постановление Самарской Городской Думы от 24 ноября 2005 года № 188 

«Об установлении земельного налога». Представленный Администрацией 

проект решения предусматривает: технические правки по приведению 

данного Постановления в соответствие с Налоговым кодексом РФ; 

снижение налоговой ставку земельного налога с 1,5% до 0,2% в 

отношении земельных участков, занятых стадионами, представленных 

общественным организациям, проводящим физкультурно-оздоровительные, 

спортивно-массовые мероприятия, и входящим в соответствии с 

Общероссийским классификатором видов экономической деятельности в 

группу 91.33 с дополнительным видом деятельности по коду 92.62; 

освобождение от уплаты земельного налога ветеранов и инвалидов 

Великой Отечественной войны в отношении земельных участков, не 

используемых для осуществления предпринимательской деятельности. По 

итогам рассмотрения принято решение рекомендовать комитету по бюджету 

и налогам Думы городского округа Самара рассмотреть данный вопрос на 

очередном заседании. 

Так же на заседании комиссии рассмотрен вопрос «О внесении 

изменений в Постановление Самарской Городской Думы от 27 октября 



2005 года № 170 «О налоге на имущество физических лиц». Вносимое 

изменение касается установления порядка реализации льгот для многодетных 

семей, имеющих на иждивении трѐх и более детей в возрасте до 18 лет, а именно 

лица, имеющие право на льготу, самостоятельно представляют 

необходимые документы (оригинал и копия паспорта, оригинал и копия 

свидетельств о рождении детей, справка с места жительства о составе семьи) в 

налоговый орган по месту нахождения имущества, признаваемого объектом 

налогообложения, в срок до 1 июня года, следующего за истекшим налоговым 

периодом, или в течение 2-х месяцев с момента возникновения права на льготу. 

Члены комиссии приняли представленную информацию к сведению и 

рекомендовали рассмотреть данный вопрос на очередном заседании 

бюджетного комитета. 

Комиссией рассмотрен вопрос «О внесении изменений в 

Постановление Самарской Городской Думы от 24 ноября 2005 года № 187 «О 

введении в действие на территории городского округа Самара системы 

налогообложения в виде единого налога на вмененный доход». 

Представленным проектом решения предлагалось установить 

дополнительные значения корректирующего коэффициента базовой 

доходности К2 для следующих видов предпринимательской деятельности 

розничной торговли, осуществляемой через магазины и павильоны с 

площадью торгового зала 150 кв.м.; розничной торговли, осуществляемой 

через объекты стационарной торговой сети, не имеющей торговых залов, а 

также объекты нестационарной торговой сети, площадь торгового места в 

которых превышает 5 кв.м.; оказания услуг по передаче во временное 

владение и (или) пользование торговых мест, расположенных в объектах 

стационарной торговой сети, не имеющих торговых залов, объектов 

нестационарной торговой сети, а также объектов организации имеющих 

залов обслуживания посетителей. После долгого обсуждения данных 

изменений члены комиссии решили рекомендовать комитету по бюджету 

и налогам представленный проект решения отклонить. 

На данном заседании комиссии рассмотрена и принята к сведению 

информация по вопросу «О законопроекте №499566-5 «О внесении 

изменений в статью 18 части первой, часть вторую Налогового кодекса 

Российской Федерации, некоторые законодательные акты Российской 

Федерации и признании утратившими силу некоторых законодательных 

актов (положений законодательных актов) Российской Федерации», 

предусматривающем поэтапную отмену системы налогообложение в виде 

единого налога на вмененный доход для отдельных видов деятельности». 

Авторы законопроекта предлагают поэтапную отмену системы 

налогообложение в виде единого налога на вмененный доход для отдельных 

видов деятельности, установив срок ее возможного применения до 1 января 

2014 года. Взамен законопроект предусматривает введение патентной 

системы налогообложения, которая будет устанавливаться законами 

субъектов Федерации. 



Членами комиссии обсуждался вопрос «Об обращениях по вопросу о 

налогах и сборах». Каждое обращение, поступившие в Думу, проработано и 

заявителям даны ответы. В итоге обсуждения принято решение информацию 

по данному вопросу принять сведению. 

 

 

09.09.11  

Заседание круглого стола Общественного молодежного парламента 

при Думе городского округа Самара на тему: «Актуальные проблемы  

молодежи: алкоголизм и табакокурение. Возможные пути решения» 

 

9 сентября состоялся круглый стол Общественного молодежного 

парламента при Думе городского округа Самара на тему «Актуальные 

проблемы молодежи: алкоголизм и табакокурение. Возможные пути 

решения».  

В обсуждении этой важной темы приняли участие депутаты, врачи, 

психологи, студенты, школьники, волонтеры, члены Общественного 

молодежного парламента при Думе городского округа Самара, а также 

представители Молодежных парламентов Самарской области 

На заседании круглого стола были заслушаны доклады на актуальные 

вопросы  по проблемам молодежи. 

По итогам  заседания круглого стола приняты рекомендации, провести 

конкурс среди школьников на лучший агитационный материал о вреде 

курения  и алкоголя, а также о пользе здорового образа жизни, провести 

мероприятия, акции по пропаганде здорового образа жизни. 

 

 

12.09.11  

Заседание комитета по бюджету и налогам 

 

Присутствовали члены комитета: Куцев М.П., Рогожников В.В., 

Митрянин Н.Н., Фетисов А.Б. 

Депутаты: Гришин В.Н., Попова В.В., Сюсин В.А. 

 

На заседании рассмотрен вопрос «О внесении изменений в Решение 

Думы городского округа Самара от 07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете 

городского округа Самара Самарской области на 2011 год». В течение 2011 

года в бюджет городского округа семь раз вносились изменения. Данным 

проектом решения доходная часть бюджета увеличивается с 16602784,2 

тыс.руб. до 16734069,1 тыс.руб., или на 131284,9 тыс.руб. (+0,79%) за счет 

корректировки плановых назначений по налоговым и неналоговым 

доходам в части увеличения налога на доходы физических лиц с 7737185,3 

тыс.руб. до 7868470,2 тыс.руб. (+1,7%). с учетом предлагаемых данным 

проектом решения изменений, общая сумма расходов бюджета составит 

19208749,5 тыс. руб., в том числе: 3698841,2 тыс.руб. – за счет средств 



вышестоящих бюджетов; 15509908,3 тыс.руб. – за счет средств бюджета 

городского округа. Кроме того, рассматриваемым проектом решения 

увеличивается суммы дефицита на 24457,7 тыс. руб., то есть с 2450222,7 

тыс.руб. до 2474680,4 тыс. руб. По итогам рассмотрения данного вопроса 

принято решение рекомендовать Думе городского округа Самара утвердить 

представленный проект решения с учетом озвученных на заседании 

предложений. 

Комитетом рассмотрены вопросы о внесении изменений в 

нормативные правовые акты, устанавливающие налоги на территории 

городского округа Самара. 

Внесены изменения в Постановление Самарской Городской Думы от 

24 ноября 2005 года № 188 «Об установлении земельного налога», а именно: 

внесены технические правки по приведению данного Постановления в 

соответствие с Налоговым кодексом РФ; снижение налоговой ставку 

земельного налога с 1,5% до 0,2% в отношении земельных участков, 

занятых стадионами, представленных общественным организациям, 

проводящим физкультурно-оздоровительные, спортивно-массовые 

мероприятия, и входящим в соответствии с Общероссийским 

классификатором видов экономической деятельности в группу 91.33 с 

дополнительным видом деятельности по коду 92.62; освобождение от 

уплаты земельного налога ветеранов и инвалидов Великой Отечественной 

войны в отношении земельных участков, не используемых для 

осуществления предпринимательской деятельности. Внесено изменение в 

Постановление Самарской Городской Думы от 27 октября 2005 года № 170 

«О налоге на имущество физических лиц», касающееся установления порядка 

реализации льгот для многодетных семей, имеющих на иждивении трѐх и 

более детей в возрасте до 18 лет. 

По итогам рассмотрения на комитете, данные вопросы рекомендованы 

к рассмотрению на очередном заседании Думы городского округа Самара. 

Рассмотрение вопроса «О внесении изменений в Постановление 

Самарской Городской Думы от 24 ноября 2005 года № 187 «О введении в 

действие на территории городского округа Самара системы налогообложения 

в виде единого налога на вмененный доход» отложено. 

Так же на комитете рассмотрена и принята к сведению информация об 

исполнении в 1 полугодии 2011 года плана мероприятий, направленных на 

увеличение доходной части бюджета городского округа Самара; о 

распределении сэкономленных в 1 полугодии 2011 года средств городского 

округа Самара от размещения муниципального заказа и об эффективности 

муниципального финансового контроля за 1 полугодие 2011 года.  

Кроме того комитет рассмотрел и принял к сведению информацию по 

вопросам «О работе Администрации городского округа Самара с 

организациями и индивидуальными предпринимателями, допустившими 

задолженность по единому налогу на вмененный доход и выявлению резерва 

роста доходов бюджета городского округа Самара по данному виду налога в 

1 полугодии 2011 года» и «О работе Администрации городского округа 



Самара с организациями и индивидуальными предпринимателями, 

допустившими задолженность по земельному налогу и выявлению резерва 

роста доходов бюджета городского округа Самара по данному виду налога в 

1 полугодии 2011 года». 

 

 

12.09.11  

Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На комитете присутствовали члены комитета: Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Кумановский А.А., Гусев А.А., Скобеев Н.Л. и 

депутаты Думы: Митрянин Н.Н., Попова В.В., Гришин В.Н.  

На заседании утвердили проект решения Думы городского округа 

Самара «О внесении изменений в отдельные правовые акты». 

По вопросу «Об утверждении Положения «О порядке оформления, 

внесения и рассмотрения депутатского запроса» принято решение утвердить 

проект решения Думы городского округа Самара «Об утверждении 

Положения «О порядке оформления, внесения и рассмотрения депутатского 

запроса» с учетом поступивших предложений. 

На данном заседании рассмотрен вопрос «О системе показателей для 

оценки деятельности территориальных органов при проведении конкурса 

среди территориальных органов Администрации городского округа Самара 

за отчетный год и ответственных за оценку показателей конкурса». По 

итогам рассмотрения данного вопроса принято решение рекомендовать 

Администрации городского округа Самара в срок до 12.10.2011 года 

рассмотреть возможность создания организационного комитета для оценки 

деятельности территориальных органов при проведении конкурса среди 

территориальных органов Администрации городского округа Самара. 

По итогам рассмотрения вопроса «О награждении Почетной грамотой 

Думы городского округа Самара» рекомендовано Думе, включить данный 

вопрос в повестку дня очередного заседания Думы городского округа Самара 

и  утвердить  проект решения  Думы городского округа Самара «О 

награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара». 

 

 

13.09.11  

14-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

№130 «Об утверждении Положения «О порядке оформления, внесения и 

рассмотрения депутатского запроса» 

№131  «О внесении изменений в Решение Думы городского округа Самара от 

07 декабря 2010 года № 50 «О бюджете городского округа Самара Самарской 

области на 2011 год» 

№132 «О внесении изменения в Постановление Самарской Городской Думы 

от 27 октября 2005 года № 170 «О налоге на имущество физических лиц» 



№133 «О внесении изменений в Постановление Самарской Городской Думы 

от 24 ноября 2005 года № 188 «Об установлении земельного налога» 

№134 «О внесении изменений в отдельные правовые акты» 

№135 О награждении Почетной грамотой Думы городского округа Самара 

 

 

15.09.11 

Заседание комитета по социальному развитию, культуре,  

молодежной политике, туризму, физической культуре и спорту 

 

Присутствовали члены комитетов:  Степаненко Р.О., Ширнина Е.В., 

Комаров О.И., Федоров М.А.  

Депутаты: Митрянин Н.Н., Сачков А.Н.  

 

На   заседании   комитета   заслушана   и   принята   к   сведению 

информации об исполнении в 1 полугодии 2011 года целевых программ 

городского округа Самара «Ветераны Самары» на 2008 - 2011 годы и 

«Самара – наша жизнь» на 2008 - 2011 годы. 

Комитет рассмотрел вопросы «О  ходе  работ по выполнению ремонта 

индивидуальных жилых домов и квартир ветеранов Великой Отечественной 

войны 1941-1945 годов» и «О работе поисковых отрядов». 

Депутатами принята к сведению информация об исполнении 

Постановлений и протокольных поручений комитета. 

 

 

15.09.11  

Заседание комитета по развитию городской инфраструктуры 

 и жилищно-коммунальному хозяйству 

 

Присутствовали члены комитета:  Скобеев Н.Л., Попова В.В., Иванов 

В.И., Богданов С.В., Халиуллов М.М. 

Присутствовали депутаты Думы:    Митрянин Н.Н.,    Гусев А.А,   

Степаненко Р.О. 

На заседании Комитета рассматривалось 5  вопросов. 

При рассмотрении вопроса «Об исполнении бюджета городского 

округа Самара Самарской области по отраслям ЖКХ за 1 полугодие 2011г.» 

и «О ходе работ по подготовке городского хозяйства к работе в осеннее-

зимний период 2011-2011гг.» депутатами принято решение рассмотреть 

данные вопросы на заседании рабочей группы при комитете ЖКХ в связи с 

отсутствием докладчика. 

 С информацией по вопросу «О ходе работ по передаче вводов тепловых 

сетей в муниципальную собственность с последующей передачей их на 

обслуживание специализированным организациям» ознакомили 

представители Департамента управления имуществом городского округа 

Самара. Данная информация комитетом принята к сведению. 



По вопросу «О представителе Комитета в состав межведомственной 

рабочей группы по подготовке  концепции развития паркового хозяйства 

городского округа Самара» комитетом принято решение о рассмотрении 

данного вопроса на очередном заседании комитета.  

Информацию «Об исполнении Постановлений и протокольных 

поручений Комитета», представленную Администрацией городского округа 

Самара, комитет принял к сведению. 

 

 

19.09.11 Выездное мероприятие комитета по обеспечению безопасности 

жизнедеятельности населения и рациональному природопользованию 

на ул. Ново-Вокзальную,  д. 128 по вопросу «Об исполнении 

рекомендаций выездного мероприятия комитета от 30 мая 2011 года» 

 

В рамках выездного мероприятия депутаты Думы посетили д. 128 по 

ул. Ново-Вокзальной, пострадавший во время пожара 6 мая 2011 года. 

Также на данное мероприятие приглашены представители 

Администрации городского округа Самара и общественности. 

По итогам встречи депутаты приняли решение обратиться в адрес 

Администрации городского округа Самара с просьбой рассмотреть 

возможность выделения дополнительных средств из резервного фонда 

городского округа Самара на завершение ремонтно-восстановительных работ 

дома № 128 по ул. Ново-Вокзальная; завершения, в срок до 01.10.2011г., 

ремонтно-восстановительные работы (остекление и ремонт подъезда, 

отмывка фасада) в местах общего пользования дома. А также рассмотреть 

возможность замены в 2012 году лифтов (с истекшим сроком эксплуатации) 

в доме №128 по ул. Ново-Вокзальной, в рамках Целевой программы 

городского округа Самара «Развитие муниципального лифтового хозяйства» 

на 2008-2012 годы. 

Учитывая мнение жителей, администрации Промышленного района 

рекомендовано оказать юридическую помощь при обращении в судебные 

органы собственников квартир дома №128 по ул. Ново-Вокзальной, 

пострадавших в результате пожара. 

Также по просьбе жителей члены комитета приняли решение 

обратиться в министерство имущественных отношений Самарской областью 

с просьбой рассмотреть возможность расторжения договора аренды на 

земельный участок общей площадью 1200,00 кв.м. (универсальный 

розничный рынок), расположенный в Промышленном районе на пересечении 

ул. Фадеева и Ново-Вокзальной. 

Соответствующие рекомендации направлены для рассмотрения 

Администрации городского округа Самара. 

 

 

 

 



20.09.11  

Заседание комитета по образованию и науке 

 

На заседании Комитета по образованию и науке 20.09.2011г. 

присутствовали члены Комитета: А.Н. Гриднев, В.К. Ягодкин, А.П. Дегтев, 

А.А. Гусев, Л.С.Федосеева, О.И. Комаров и депутаты Н.Н. Митрянин, Д.Л. 

Сурьянинов. 

На заседании Комитета депутаты заслушали и обсудили вопрос «Об 

итогах организации содержательного досуга и отдыха детей и подростков 

города Самары летом 2011 года». 

Летняя оздоровительная кампания  2011 года  проведена в 

соответствии с постановлением  Администрации городского округа Самара 

от 26.04.2011 № 358 «Об организации занятости, содержательного досуга и 

отдыха детей, подростков и молодежи городского округа Самара летом 2011 

года».   

Из бюджета городского округа Самара выделены  на реализацию 

мероприятий  в рамках летней оздоровительной кампании в 2011 году 

84 063,9 тыс. руб.  (в 2010 году – 81 632,0 тыс. руб.):  по разделу  

«Образование» - 65 030,4 тыс. руб.; по  разделу «Молодѐжная политика» - 

3 034,0 тыс. руб.; по разделу «Физическая культура и спорт» - 4 979,5 тыс. 

руб.; по разделу «Социальная политика» - 11 020,0 тыс. руб.  

На заседании Комитета при подведении итогов по организации летней 

оздоровительной кампании и по результатам выездных мероприятий 

Комитета в летний период решено создать рабочую группу при Комитете по 

образованию и науке Думы городского округа Самара пятого созыва по 

вопросам организации  содержательного досуга и отдыха детей и подростков 

городского округа Самара, в составе депутатов Думы городского округа 

Самара, представителей Департамента образования, Департамента семьи, 

опеки и попечительства, Департамента здравоохранения, Департамента по 

вопросам культуры, спорта, туризма и молодежной политики, Департамента 

потребительского рынка и услуг, Департамента управления имущества, 

Департамента строительства и архитектуры, министерства здравоохранения 

и социального развития Самарской области, депутатов Самарской 

Губернской Думы.  

Внимательно рассмотрен и принят к сведению вопрос «О готовности  

муниципальных образовательных учреждений городского округа Самара к 

новому учебному году». В период с 15 по 19 августа была осуществлена 

комиссионная оценка готовности образовательных учреждений к новому 

учебному году. Оценке подвергнуто 157 ОУ, из них по состоянию на 29 

августа 2011г. признаны готовыми 157 ОУ. Работа комиссии по 4 ОУ 

перенесена на более поздние сроки в связи с незавершенными ремонтными 

работами. На 29 августа 2011г. все 100% ОУ, за исключением 8 ОУ, 

находящихся в аварийном состоянии, либо на капитальном ремонте, открыли 

свои двери 1 сентября.  



Депутатами рассмотрен и принят к сведению вопрос «О порядке 

предоставления методической, диагностической, консультативной помощи 

семьям, воспитывающим детей дошкольного возраста, не посещающих 

дошкольные образовательные учреждения». 

Члены Комитета обсудили вопрос «О порядке предоставления 

бесплатного питания обучающихся муниципальных общеобразовательных 

учреждений городского округа Самара». 

На заседании Комитета 10 февраля 2011 года Администрации 

городского округа Самара рекомендовано рассмотреть вопрос об упрощении 

процедуры  признания семьи социально незащищенной для предоставления 

питания учащимся в муниципальных общеобразовательных учреждениях 

городского округа Самара за счет средств бюджета городского округа 

Самара. Постановлением Администрации городского округа Самара от 

19.04.11г. № 275  внесены изменения в Постановление Администрации 

городского округа Самара от 14.09.10г. № 1121 «Об утверждении Порядка 

предоставления бесплатного питания обучающихся муниципальных 

общеобразовательных учреждений городского округа Самара». 

Протокольное поручение Комитета исполнено и снято контроля 

Постановлением от 20.09.11 г. № 69. 

Принят к сведению вопрос «О создании семейных воспитательных 

групп при муниципальных дошкольных образовательных учреждениях 

городского округа Самара». На сегодняшний день поступили 4 заявки от 

жителей города, готовых открыть семейные воспитательные группы при 

муниципальных дошкольных образовательных учреждениях №№ 153, 339, 

140, 375. 

По-прежнему на постоянном контроле Комитета находится ход 

капитального ремонта в муниципальных образовательных учреждениях 

городского округа Самара: МОУ - кадетская школа № 95, МОУ СОШ № 27, 

МОУ СОШ № 83, МОУ гимназия «Перспектива», МОУ СОШ № 126. 

 

 

20.09.11 Рабочее совещание комитета по охране здоровья 

 

Присутствовали члены комитета Федосеева Л.С., Дегтев А.П. 

Присутствовали депутаты: Митрянин Н.Н., Комаров О.И.  

 

20 сентября 2011 года состоялось рабочее совещание членов комитета 

по охране здоровья с представителями Департамента здравоохранения 

Администрации городского округа Самара, на котором было рассмотрено 

четыре вопроса. 

По первому вопросу депутаты заслушали информацию об исполнении  

в 1 полугодии 2011 года бюджета городского округа Самара Самарской 

области по разделу «Здравоохранение». Члены комитета провели 

сравнительный анализ показателей исполнения бюджета за 1 полугодие 2011 

и 2010 гг. и отметили некоторое снижение исполнения расходов, в 



абсолютных показателях, в 1 полугодии 2011 года по отношению к 

аналогичному периоду в 2010 года. Также депутаты акцентировали внимание 

на неудовлетворительном исполнении мероприятий целевой программы  

городского округа Самара «Улучшение репродуктивного здоровья населения 

городского округа Самара» на 2008-2012 годы и, соответственно, низком 

проценте исполнения расходных обязательств по программе.  

По итогам рассмотрения вопроса, участниками рабочего совещания 

принято решение рекомендовать Администрации городского округа Самара 

предоставить в Думу информацию об освоении бюджетных средств за 9 

месяцев 2012 года на проведение капитального ремонта муниципальных 

медицинских учреждений, а также о потребностях ММУ в выделении 

дополнительных денежных средств на завершение работ по установлению 

противопожарной сигнализации. 

В рамках рассмотрения вопроса о подготовке муниципальных 

медицинских учреждений к отопительному сезону 2011-2012 гг., принята во 

внимание информация руководителя Департамента здравоохранения о 

готовности медицинских учреждений города к предстоящему отопительному 

сезону. 

По вопросу о ходе выполнения проектных и строительно-монтажных 

работ  по   вводу   в  эксплуатацию  пристроя   к  главному   корпусу  ДГКБ 

№1 им. Н.Н. Ивановой, заслушана информация представителей 

Департамента строительства и архитектуры и Департамента 

здравоохранения, из которой определены сроки окончания проектных работ 

по объекту. Депутатами принято решение вернуться к рассмотрению данного 

вопроса после завершения подготовки проекта. 

Четвертым вопросом рабочего совещания прозвучал доклад 

представителей Самарского Государственного медицинского университета и 

Самарского Государственного Аэрокосмического Университета по вопросу   

о создании систем инновационных технологий, разрабатываемых на базе 

СамГМУ. Также прошла презентация проекта создания экспертной системы 

принятия решений для лечения и комплексной оценки состояния больных, 

разработанного студентами СГАУ. Депутаты поддержали идею развития 

студенческой науки и организации межвузовских проектов, 

ориентированных на практическую медицину.  

 

 

22.09.11  

Заседание комитета по местному самоуправлению 

 

На комитете присутствовали члены комитета: Михайлова Н.М. - 

председатель комитета, Кумановский А.А., Гусев А.А., Скобеев Н.Л., 

Дормидонтов В.В., Братчикова Т.К., Степаненко Р.О.   

Депутаты Думы: Митрянин Н.Н., Гришин В.Н.  

На заседании комитета члены комитета утвердили проект решения 

Думы городского округа Самара «О представлении прокурора города 



Самара» и проект решения «О штатной численности Контрольно-счетной 

палаты городского округа Самара». 

 

 

22.09.11 

 Заседание комитета по вопросам строительства, 

 имущественным и земельным отношениям 

 

На заседании комитета рассматривалось пять вопросов. 

Присутствовали  члены комитета: Алехин С.А.- председатель комитета, 

Халиуллов М.М., Попова В.В., А.В.Карпяк, Н.Н.Митрянин, М.П.Куцев.  

Присутствовал депутат Думы городского округа Самара: В.Н.Гришин.    

В соответствии с утвержденной формой отчета в Думу городского 

округа Самара поступили  отчеты о деятельности Департамента управления 

имуществом городского округа Самара за 1полугодие  2011 года и о 

деятельности Департамента строительства и архитектуры за 1полугодие  

2011 года. На заседании Комитета было решено принять к сведению 

информацию по данным вопросам. 

На заседании комитета заслушана и принята к сведению информация  о 

ходе строительства объектов капитального строительства муниципальной 

собственности по состоянию на 1сентября 2011 года.  

По итогам обсуждения четвертого вопроса принято решение включить 

в состав комиссии по урегулированию разногласий, возникающих при 

рассмотрении заявлений религиозных организаций Куцева Михаила 

Петровича – члена комитета по вопросам строительства, имущественным и 

земельным отношениям, депутата Думы городского округа Самара по 

избирательному округу №4 Самарского района 

Депутатами, членами комитета, заслушана и принята к сведению 

информация об исполнении Постановлений и протокольных поручений 

Комитета. 

 

27.09.11 

Заседание контрольного комитета 

 

Комитет рекомендовал Думе городского округа Самара включить в 

повестку очередного заседания Думы вопрос «Об отчете о работе 

Контрольно-счетной палаты Думы городского округа Самара». 

Заслушав и обсудив информацию по вопросу «О работе 

антинаркотической комиссии городского округа Самара в 1 полугодии 2011 

года» комитет рекомендовал Думе городского округа Самара подготовить 

проведение Круглого стола на тему «Самара без наркотиков. 

Противодействие наркомании – важнейший элемент безопасности. Анализ 

современного состояния и тенденций». Ответственность за проведение 

Круглого стола возложить на депутата Думы городского округа Самара Д. Л. 

Сурьянинова. 



На комитете рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросу  «О работе межведомственной комиссии по профилактике 

правонарушений  в 1 полугодии 2011 года». 

Депутатами рассмотрена и принята к сведению информация по 

вопросу «О работе с обращениями граждан в 1 полугодии 2011 года».  

Комитет принял к сведению информацию по вопросу «Об исполнении 

протокольных поручений комитета».  

 

 

29.09.11  

15-ое заседание Думы городского округа Самара 

 

№136  О внесении изменений в отдельные правовые акты 

№137 Об отчете о работе Контрольно-счетной палаты Думы 

городского округа Самара 

№138 О назначении Ситника А.И. председателем Контрольно-счетной 

палаты городского округа Самара 

№139 О штатной численности Контрольно-счетной палаты 

городского округа Самара 

№140 О назначении Романенко Т.М. заместителем председателя 

Контрольно-счетной палаты городского округа Самара 

№141 О назначении Вяловой С.В. аудитором Контрольно-счетной 

палаты городского округа Самара 

№142 О назначении Каргиной В.М. аудитором Контрольно-счетной 

палаты городского округа Самара 

№143 О назначении Лаптевой Т.А. аудитором Контрольно-счетной 

палаты городского округа Самара 

№144 О назначении Овсянникова А.В. аудитором Контрольно-

счетной палаты городского округа Самара 

 
 


